



Frau Kutscher, Nila, Emilia und Clara (Kurt-Masur-Grundschule) sowie Anke Voigt (Bärenherz)

24.04.2025 13:07 CEST

Klasse 4d der Kurt-Masur-Grundschule sammeln 53 Euro bei ihrem Projekttag-Flohmarkt für das Bärenherz

Die Kinder der 4d der Kurt-Masur-Grundschule in Leipzig haben auch im Rahmen der Zukunftswerkstatt ein Spendenprojekt gestartet: bei einem kleinen Flohmarkt wurden so 53 Euro für das Kinderhospiz Bärenherz gesammelt.

Am 11. April kamen Nila, Clara und Emilia aus der Klasse 4d zusammen mit den Kindern der Parallelklasse zu uns, um ihr gesammeltes Spendengeld zu

übergeben. Gemeinsam waren wir im Erinnerungsgarten. Neben vielen eigenen Fragen rund um unsere Bärenherz-Kinder und ihre Familien erzählten die Schülerinnen und Schüler auch von ihrem Schulalltag. Es war sehr schön, so interessierte und aufmerksame Kinder da zu haben, die sich mit viel Energie für Bärenherz eingesetzt haben.

Ein großes Dankeschön an alle Kinder der 4d der Kurt-Masur-Grundschule in Leipzig!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325